

Rafael Rodríguez Cíe'mente
Alonso Cano 54 - 2º
28003 MADRID

Distinguido señor:

Le escribo esta carta para solicitarle su ayuda y colaboración así como la de la entidad que usted preside.

Los vecinos de Palomares estamos preocupados por las secuelas que podamos padecer debido al accidente nuclear que sufrió nuestra población el 17 de enero de 1966 y la contaminación radiactiva que padecimos en aquellos días y la contaminación residual que permanece en la zona de Palomares.

Quisieramos que nos ayudaran para conseguir que una comisión independiente realice un estudio serio y en profundidad contrastando la información recopilada por la Junta de Energía Nuclear (JEN).

Consideramos que tenemos el derecho, después de tantos años de silencio, de conocer en profundidad los daños que podamos sufrir por el riesgo a que hemos estado sujetos.

Finalmente, quisiera agradecerle de antemano la atención que preste a este escrito, estando a su disposición plena para cualquier información que podamos aportarle.

Antonia Flores
ALCALDESA de PALOMARES



6 de noviembre de 1985